

Dienstag, 25. Oktober 2022, Werra Rundschau / Lokales

Mit Elan im Einsatz für Jestädt

Am Freiwilligentag 30 Helfer am Start – Spielplatz und Friedhof geputzt



Mit Elan bei herrlichem Herbstwetter im Einsatz – überall gab in Jestädt was zu tun. Foto: privat

In Jestädt wurde der diesjährige Freiwilligentag wieder engagiert angepackt. Dieser fand erstmals am 16. und 17. September jeweils nachmittags statt, um den Ehrenamtlichen mehr Flexibilität in der Teilnahme zu ermöglichen.

Rund 30 Freiwillige trafen sich an den beiden Terminen, um in der Ortslage Jestädt tätig zu werden. So wurde am DGH gemäht und die Bepflanzung im Eingangsbereich attraktiv gestaltet, der örtliche Spielplatz wurde intensiv hergerichtet, der Mühlbach wurde wieder freigeschnitten, an zentralen Orten wurde gereinigt und das Holz mit einem Anstrich wetterfest gemacht, und auch der Friedhof wurde in einen ansehnlichen und würdigen Zustand gebracht.

Überall wurde mit Schwung und guter Laune bei frühherbstlichen Wetter angepackt. Somit wurden rund 100 Arbeitsstunden geleistet die dem gesamten

Ort zugute.

Mit einer kleinen gemütlichen Runde am DGH klang der diesjährige Freiwilligentag aus. Der Förderverein Jestädt bedankt sich herzlich bei allen Aktiven für ihr Engagement für Jestädt. red/salz